

EL HERALDO

DE SALTILLO

Ratifica Fitch Ratings máxima calificación crediticia a Saltillo

El Heraldo de Saltillo

Solo dos municipios del país han recibido esta distinción

En su nueva metodología y escala, la firma especializada Fitch Ratings ratificó a Saltillo entre los dos municipios a nivel nacional que cuentan con la máxima calificación crediticia para ese nivel de gobierno, la cual ahora es de AAA (mex), con una perspectiva estable.

Con anterioridad, la mejor calificación que se otorgaba a los municipios era la AA+ (mex), sin embargo, ahora es AAA (mex), de acuerdo al informe que se reveló recientemente, y le es otorgada a la capital coahuilense.

“La acción de calificación es resultado de la evaluación de los gobiernos locales y regionales bajo la nueva Metodología de Calificación de Gobiernos Locales y Regionales Internacionales”, aclara la firma.

Que Saltillo haya logrado mantenerse en ese nivel, habla de una correcta planeación y ejecución de las acciones relacionadas con brindar a la población los servicios, así como los programas que eleven su calidad de vida.

El logro radica en que, de los 2 mil 457 municipios que hay en México, solamente Saltillo y Apodaca, Nuevo León recibieron esta evaluación de AAA (mex), misma que también se otorgó a organizaciones de la iniciativa privada.

Como parte del reporte que se dio a conocer, Fitch Ratings destaca que durante el 2018 Saltillo observó un desempeño de sus ingresos operativos superior al crecimiento del Producto Interno Bruto real nacional, que se estimó en 2 por ciento.

Además, se resaltó que esta ciudad presenta una recaudación de impuestos dinámica, la cual es impulsada por el crecimiento económico local.

Se informó que la calificación de la calidad crediticia de “AAA (mex)”, se deriva de una combinación de una evaluación de perfil de riesgo Medio Bajo y una evaluación de sostenibilidad de deuda de ‘aaa’, también considera evaluación con entidades pares, según Fitch Ratings

También se subrayó que hasta el 2018 Saltillo no cuenta con deuda bancaria directa de corto o largo plazo, ni arrendamientos financieros, mientras que en el año anterior adquirió una obligación de pago multianual para un proyecto de alumbrado público para beneficiar a toda la población.

Además, Fitch Ratings apuntó que, de acuerdo al Consejo Nacional de Población, la capital de Coahuila tiene un grado de marginación muy bajo. (EL HERALDO)